
日程 受付
質問議員氏名
（質問時間）

質問事項及び質問趣旨

1
７番

額賀　優　議員
（30分）

１．文化スポーツ
（１）野球・ソフトボールの取組について
２．施設管理
（１）本庁舎改修について

2
８番

髙橋　佑至　議員
（30分）

１．医療について
（１）神栖済生会病院と鹿島労災病院の再編統合について
２．小学校について
（１）矢田部小学校，土合小学校統合について

3
１番

神﨑　誠司　議員
（30分）

１．医療問題について
（１）神栖済生会病院と鹿島労災病院の再編統合について
（２）緊急医療について
（３）財政負担について
２．当市のゴミ行政について
（１）神栖市，鹿嶋市の可燃性一般廃棄物処理施設について
（２）ＲＤＦ，焼却処理について
（３）会議等，スケジュールについて

4
３番

田谷　正夫　議員
（30分）

１．情報公開について
（１）審査会の現在の状況について
２．医療について
（１）神栖済生会病院と鹿島労災病院の再編統合について
３．市有財産について
（１）公共施設等の管理計画について
（２）鹿島開発用地について

5
17番

飯田　耕造　議員
（30分）

１．地域医療
（１）救急搬送について
（２）鹿島労災病院について
（３）神栖済生会病院と鹿島労災病院の再編統合に関する説明
　　　会について
２．合併の検証
（１）合併特例債について
３．海岸整備
（１）砂防堤の整備について

6
９番

村田　康成　議員
（40分）

１．神栖市の将来ビジョンについて
（１）公共施設等総合管理計画と当市の総合計画及び各諸計画
　　　について
（２）アリーナ整備運営事業について
（３）地域医療について
（４）ＲＤＦ廃止と今後のゴミ行政について
（５）近隣自治体との広域連携について
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7
２番

小野田 トシ子 議員
（30分）

１．ＵＩＪターンの就職について
（１）求人を出す主な企業・職種・求人数，応募人数と採用人
　　　数
（２）市の公共施設に関わる職員の求人と応募と採用人数
（３）神栖に帰りたくなる，働きたくなる施策はあるか
２．学校の老朽化対策と防災機能強化について
（１）公立学校の９割が避難所となる中，建築25年以上経過す
　　　る校舎と今後の対策
（２）避難所となる学校のトイレの洋式化率は
（３）災害時の学校施設の防災機能強化の取り組みについて
３．神栖市の地域包括ケアシステムについて
（１）地域包括支援センターの委託先と役割
（２）独居高齢者が初期認知症となった時などの支援策
（３）団塊世代が後期高齢になる2025年に向け介護職の人材育
　　　成の施策を伺いたい

8
11番

西山　正司　議員
（30分）

１．石綿対策について
（１）測定結果（撤去工事場所）について
（２）同様の施設について
（３）撤去の今後の考えについて
２．空き家対策について
（１）現在の空き家状況について
（２）基本的な対応について
（３）改修計画について
３．ボランティア災害補助について
（１）被災した場合，取り組み内容について
（２）他市町村の取り組み状況について
（３）今後の対応について
４．病院統合について
（１）説明会開催状況について
（２）今後のスケジュールについて
（３）統合後の予想（変化）について
５．公共施設等総合管理計画について
（１）来年度の取り組み内容について
（２）質の高い公共サービスについて
（３）人員の配置計画について

9
12番

遠藤　貴之　議員
（40分）

１．市政運営について
（１）市政方針について
（２）平成29年度当初予算について
（３）安全安心なまちづくりについて
（４）神栖市業務継続計画について
（５）災害時応援支援協定について
（６）地域医療について
（７）一般廃棄物処理施設について
（８）神栖市公共施設等総合管理計画について
（９）財政運営について
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10
６番

石井　由春　議員
（30分）

１．子ども子育て支援について
（１）新年度の待機児童見込み数及びその増加要因について
（２）待機児童解消のための計画はあるか
２．子どもの貧困対策について
（１）小・中学校の教員は，子どもが貧困状態にあると感じた
　　　事例があるか，又，学校として対応ができるか
（２）生活困窮世帯の子どもの学習支援事業の計画はあるか
（３）県の奨学のための給付金制度を利用して高校に通学して
　　　いる世帯を把握しているか
（４）大学生等が返済不要で利用できる給付型奨学金について
３．神栖済生会病院と鹿島労災病院の再編統合について
（１）神栖済生会増築の概算事業費72億円にかかる市の財政負
　　　担について
（２）地域医療に携わる医師不足と医師の流出について

11
15番

佐藤　節子　議員
（30分）

１．アクティブ・ラーニングの教育効果と今後の目標について
（１）アクティブ・ラーニングの内容，特徴
（２）アクティブ・ラーニングを継続して来た結果としての効
　　　果，生徒達の変化はどうか
（３）先生方は充分理解し，対応出来ているのか
（４）今後の目標は
２．オリ・パラ教育について
（１）2020年，東京でのオリンピック・パラリンピックに向け
　　　各自治体でのオリ・パラ教育の必要性をどう感じている
　　　か
（２）現在神栖市として，スポーツを通してオリ・パラ教育を
　　　行っているか
（３）今後，学校教育の中でどのように取り組む予定か
３．自転車専用レーン設置について
（１）自転車の交通ルールについて
（２）自転車が歩道を走っている現状についてどう思っている
　　　か
（３）神栖市内の自転車事故の実態
（４）自転車専用レーン設置について市の考えは

12
16番

関口　正司　議員
（40分）

１．重税と市民のくらし
（１）市民税他各種税金の負担の推移
（２）格差拡大になっているのではないか
（３）消費税が５％から８％の推移
（４）くらしが税金で大変になっていないか
２．滞納の現状と推移
（１）滞納の要因と対策
（２）滞納と市の対応
（３）無理な強制執行がされていないか
３．生活費課税では
（１）生活保護基準以下でも課税されていないか
４．今後の課税の見通し
（１）今後の課税，滞納，くらしの見通し
５．重税からの解放で安全，安心なくらし
（１）どのようにして重税をなくし，市民の安全，安心を確立
　　　するのか

３
月
６
日


